

Die Abteilung Ökosystemmodellierung sucht für das Wintersemester 2023/24 Hilfskräfte für folgende Lehrveranstaltungen /

The department of Ecosystem Modelling is looking for student helpers in the following courses:

1. Modul **Ökosystemmodellierung** (BSc ÖSM): Leitung des **Online-Tutorium 1** (Dienstag 10-12 Uhr)
 - Themen: Konzepte der Theoretischen Ökologie und der Simulationsmodellierung, Modellentwicklung mit NetLogo, Populationsgefährdungsanalyse
 - Erforderliche Kenntnisse: Programmieren in NetLogo, Konzepte der Simulationsmodellierung, soliden Überblick über die Theoretische Ökologie, **Deutsch**
 - Umfang: ca. 45 Stunden
2. Modul **Ökosystemmodellierung** (BSc ÖSM): Leitung des **Online-Tutorium 2** (Dienstag 12-14 Uhr) – alles Weitere wie 1.
3. Modul **Ökosystemmodellierung** (BSc ÖSM): Unterstützung der Leitung des **Präsenz-Tutoriums** Dienstag 10-12 Uhr, CIP-Raum 1, Büsgenweg 4 – alles Weitere wie 1.
4. **Preparatory R-Course (MSc FES): Support of the main tutor during the practical exercises of this online block course on October 9-13, 2023**
 - *Topics: Introduction to the programming language R for beginners*
 - *Required skills and knowledge: proficiency in the programming language R, basic statistics (but this is not a must), **English** language*
 - *Payment: ca. 65 hours*

Bitte senden Sie bei Interesse ein kurzes Motivationsschreiben (wenige Sätze) per Email an Katrin Meyer: kmeyer5@uni-goettingen.de /

If you are interested, please send a few sentences of motivation via email to Katrin Meyer: kmeyer5@uni-goettingen.de